



ENSAYO

ALUMNA: SANTIZO PEREZ KARLA YALENA

DOCENTE: LIC.BERMUDES ESTRADA ARNULFO MARTIN

TEMA: LA ENFERMERIA DE URGENCIAS

GRADO Y GRUPO: NOVENO CUATRIMESTRE "B-C"

LICENCIATURA DE ENFERMERIA

COMITAN DE DOMINGUEZ, CHIAPAS

A 01 DE JUNIO DEL 2020.

INTRODUCCION.

La Enfermería de Urgencias se encuentra en la actualidad en un relevancia social debido principalmente a dos causas: por un lado, las patologías cardiovasculares y accidentes, se han convertido en las principales causas de muerte e invalidez en el mundo que nos ha tocado vivir, y por otro, la atención que se presta a estas patologías queda enmarcada en el ámbito de los cuidados de urgencias y emergencias.

Los profesionales de enfermería de urgencias deben integrar la práctica, la investigación, la educación y la profesionalidad, para dar respuesta a las necesidades que en materia de salud presenten los usuarios/clientes. Para ello, es preciso planificar adecuadamente y poner en práctica los cuidados de Enfermería, con una base de conocimientos, no sólo de las personas y de los factores relativos a la salud, sino también de las alteraciones fisiopatológicas.

La base que permite prestar cuidados de forma racional y sistemática, individualizando y cubriendo las necesidades del paciente, familia y comunidad, se realiza mediante el proceso de enfermería, en cada una de sus etapas: VALORACIÓN, DIAGNOSTICOS DE ENFERMERIA, PLANIFICACIÓN, EJECUCIÓN, EVALUACIÓN.

Cada una de las etapas del PAE, debe disponer de su correspondiente registro de enfermería, que constituye una parte fundamental de la asistencia sanitaria, estando integrado en la historia clínica del paciente. Todo ello conlleva unas repercusiones y responsabilidades de índole profesional y legal, que implica llevarlos a la práctica con el mayor rigor científico garantizando la calidad de los mismos. Concretamente en el área de urgencias, se parte de que el registro de enfermería no debe ser un proceso aislado, sino constituir la base para posteriores valoraciones de la situación y necesidades del paciente, lo que dotará al proceso de enfermería de urgencias de un peso específico dentro de la atención global asistencial prestada al paciente (2).

Los registros de enfermería son un testimonio documental sobre actos y conductas profesionales donde queda recogida toda la información sobre la actividad enfermera referente al paciente, su tratamiento y su evolución, son fundamentales para el desarrollo de la enfermería.

LA ENFERMERIA DE URGENCIAS.

La urgencia sanitaria es definida como aquella situación que requiere atención sanitaria especializada inmediata. La Unidad de Urgencias Hospitalarias es uno de los servicios dentro de los hospitales en los cuales la presión asistencial se ha visto aumentada constantemente por parte de la población a la que asiste. El profesional de Enfermería de Urgencias es el encargado de proporcionar cuidados enfermeros a personas con problemas de salud en situación críticas, de alto riesgo o en fase terminal, dentro del ámbito sanitario o domiciliario, agilizando la toma de decisiones mediante una metodología fundamentada en los avances producidos en el campo de los cuidados de la salud, la ética y la evidencia científica lograda a través de una actividad investigadora directamente relacionada con la práctica asistencial. Este curso pretende tener un enfoque eminentemente asistencial y ofrecer un mejor servicio a los usuarios.

Desarrollar las funciones de Enfermería de manera eficaz y eficiente en un Servicio de Urgencias Hospitalarias.

Impulsar líneas de investigación que sean relevantes en la práctica clínica avanzada de Urgencias y Emergencias, esto nos lleva:

- Proporcionar cuidados globales y directos al paciente y familia.
- Evaluar los protocolos y procedimientos específicos en las situaciones y/o problemas que presentan los pacientes en el Servicio de Urgencias Hospitalarias.
- Utilizar con destreza y seguridad la tecnología y los medios de apoyo al diagnóstico de los pacientes.
- Coordinar actividades con otros componentes del equipo multidisciplinar del Servicio de Urgencias Hospitalarias.
- Elaborar un Proyecto de Investigación sobre un problema concreto a un paciente en el Servicio de Urgencias Hospitalarias.

CONCLUSION.

En nuestro Sistema Nacional de Salud existe un preocupante y constante aumento de la demanda de la asistencia en los Servicios de Urgencias. Ante este problema, se han implantado en los servicios de urgencias hospitalarios, sistemas de clasificación de las necesidades de asistencia de los pacientes, a lo que podemos denominar "Triage".

El triaje se entiende como un proceso de valoración clínica básica, que permite clasificar a los pacientes según su grado de urgencia, siendo atendido de manera prioritaria aquel que más lo necesite. Consiste en un sistema de triaje estructurado que clasifica las urgencias en 5 niveles dependiendo de la gravedad de la afección de cada paciente. Por otra parte, prefiere hablar de otro término en el ámbito de las urgencias hospitalarias, además, hoy en día, una escala de gran utilidad para la clasificación de pacientes es la escala de Manchester. En definitiva, el triaje es un buen procedimiento para responder al desmesurado aumento de la demanda asistencial entre otras muchas ventajas. Por lo que se puede concluir que es un proceso imprescindible para garantizar una atención eficaz en los Servicios de Urgencias.